

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Week-end paralympique à Saint-Max les 1er et 2 juin 2024

Mercredi 22 mai 2024

2024, une grande année pour le sport français !

Paris organise les jeux olympiques du 26 juillet au 11 août et les jeux paralympiques du 28 août au 8 septembre. À cet effet, **la ville de Saint-Max a décidé, en partenariat avec l'association Phénicie-sur-Meurthe et le club de basket fauteuil d'Amchit (les Wheelers) champions du Liban, d'organiser des rencontres de basket fauteuil** le 1er et le 2 juin 2024, au Gymnase Henri Cochet, à Saint-Max.

La ville de Saint Max profitera de ces rencontres pour mettre en avant le handisport.

A cette occasion, l'Union Sportive de Vandoeuvre propose, à partir du samedi 1 juin à 10h00, au Centre Sportif Henri Cochet, plusieurs ateliers sportifs en direction du sport adapté :

- > Tir sportif ;
- > Sarbacane ;
- > Foot fauteuil ;
- > Basket fauteuil ;
- > Développé couché & musculation.

Le but de cette manifestation est d'attirer, de former et de fidéliser un maximum de personnes sur le handisport.

Le Liban et la France, deux pays aux liens historiques forts.

A ce jour, 6 millions de libanais vivent en dehors de leur pays, 250 000 résident en France dont 350 sur l'agglomération nancéenne.

L'Association Phénicie-Sur-Meurthe, une association Loi 1901.

En 2015, la ville d'Amchit au Liban et la ville de Saint-Max en France ont été à l'origine d'une coopération entre les deux pays en établissant une charte de partenariat favorisant des échanges et des informations au niveau culturel, sportif, éducatif, sanitaire etc...

L'association a été créée en 2010, à l'initiative de Paula Keckhut (franco-libanaise), Maxoise, et originaire d'Amchit, ville située au Liban, à 40 km au nord de Beyrouth et à 3 km au nord de Byblos.

La volonté initiale de l'association était de favoriser les échanges entre les villes de Saint-Max et d'Amchit, en vue d'un partenariat. Celui-ci a été signé à Saint-Max en juin 2015.

Saint-Max est la seule ville de la Métropole à avoir signé un tel partenariat.

L'association organise régulièrement des rencontres culturelles (conférences, concerts, récitals, repas animés...), dont l'objectif est de faire découvrir la culture libanaise tout en passant des moments conviviaux.

Phénicie-sur-Meurthe souhaite également apporter son soutien au peuple libanais vivant au Liban, touché de plein fouet par les crises économiques et sanitaires auxquelles est venue s'ajouter l'explosion dans le port de Beyrouth, le 4 août 2020.

PROGRAMME

SAMEDI 1^{er} JUIN

10H > 12H | ATELIERS : Sarbacane, Biathlon, Boccia
13H > 15H | ATELIERS : Toarball, Cécifoot, Athlé à l'aveugle, Showdown
16H > 17H30 | MATCH : Wheelers / US Vandoeuvre 2
18H > 19H30 | MATCH : US Vandoeuvre 1 / CAF

DIMANCHE 2 JUIN

10H > 12H ET 13H > 14H | ATELIERS : Basket fauteuil, Hand Fauteuil, Volley assis
15H > 16H30 | MATCH : CAF / US Vandoeuvre 2
17H > 18H30 | MATCH : US Vandoeuvre 1 / Wheelers
18H30 | REMISE DES PRIX

RESTAURATION ET BUVETTE SUR PLACE

WEEK-END PARALYMPIQUE SAINT-MAX (54)



RENCONTRES HANDISPORT

Union Sportive Vandoeuvre (France)
Les Wheelers Amchit (Liban)
Diverses équipes

1^{er} ET 2 JUIN 2024

DÈS 10H - CENTRE SPORTIF HENRI COCHET
Rue de la Haie le Comte à Saint-Max



PROGRAMME



Entrée libre - Ouvert à tous
Petite restauration et buvette sur place
Ville de Saint-Max - 03 83 18 28 86

